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Abstract (en)
The cashbox has a receiving area for receiving stack of notes, and to which bank notes are mechanically fed in an offset direction. A moving back
pressure unit (100) is arranged in direction opposite to the offset direction and exerts a counter pressure force on note stack in the receiving area. An
elastic element biases the back pressure unit opposite to the offset direction for generating the back-pressure force. The elastic element is arranged
in a torsion spring (118) and/or driver. The back pressure unit has a recess in which the torsion spring and/or drive spring are added.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Geldkassette (10) mit einem Aufnahmebereich (16) zur Aufnahme eines Wertscheinstapels und mit einer in dem
Aufnahmebereich (16) angeordneten Gegendruckeinheit (100) zum Ausüben einer entgegen einer Ablagerichtung (P1) gerichteten Gegendruckkraft
auf eine in dem Aufnahmebereich (16) aufnehmbaren Wertscheinstapel. Ferner umfasst die Geldkassette (10) ein elastisches Element, welches
die Gegendruckeinheit (100) entgegen der Ablagerichtung (P1) zum Erzeugen der Gegendruckkraft vorspannt. Das elastische Element hat
mindestens eine an der Gegendruckeinheit (100) angeordnete Drehfeder (118). Ferner betrifft die Erfindung eine solche Gegendruckeinheit (100)
für Geldkassetten (10).
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